
 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

  

  

 

  

 

 

 

 

令和最初の新年あけまして 

おめでとうございます。 

今年の干支は「鼠」、英語で言うと Mickey Mouse、hahaha! 

今年の私の挑戦は、『体重を５キロ落とし、キープする』です。昨年と

似てますが意気込みが違います。じつは長男のサッカーの練習相手を

する際に動きが鈍くなったのと膝が痛いと感じることが。動きが鈍くなる

のはなんか悔しい、膝が痛いはさすがに早すぎる。なので運動して５キ

ロ落とします。万歩計アプリで毎日の体重入力欄に欠かさずマイナス５

キロで１年以上入力している事実も悲しいので…。 

目標をもって考え動き汗をかき、そして達成する。気持ちいいですよ

ね。今年はそんな達成感のある一年にし、この先も続けていけるきっか

けの年としたいですね。 

 

明けましておめでとうございます。 

走るように過ぎた一年でした。 

今年も予定の多い一年ですが流されずに 

自分の時間を作り充実した一年にしたいと思 

います。 

昨年は『ラグビーワールドカップ』に、にわか 

ながらも感動と勇気を頂きました。その影響下、 

今年前半戦はトップリーグ観戦を極寒の中トライ！１月から３月まで可

能な限り観戦で盛り上がろうとワクワクしています！ 

春先からは韓国発祥の『オルレ』を楽しむ予定。ハイキング＆街歩き

を融合させたトレッキング。九州では２１コースある中、福岡の５コースに

先ずは挑戦します。最終達成は息子のいる宮城県でゴール！！ 

季節を感じながら風を感じながら散策するなんて贅沢な時間ですが

楽しみです。 

・・・ということで今年は体を使って感動と運動にチャレンジいたしま

す！ 

皆様にとっても実り多き一年となりますことをお祈りいたしております。 

今年もよろしくお願いいたします。 

 

明けましておめでとうございます。 

昨年は、おかげさまで充実した年でした。 

仕事やプライベートで遠方に出かけること 

が多かったのですが、特に面白かったのは 

JR西日本圏内を２万円で３日間乗り放題 

の切符での旅でした。京都、福井、島根と 

駆け足で廻ったのですが、車窓の風景を見 

ながら飲むビールのなんと旨いことか！ 

旅先では美術館などを見にいくのですが、昨年見た中で特に良か

ったのは、滋賀県にある西堀榮三郎記念館です。第一次南極越冬隊

の隊長をされた方ですが、科学者、技術者そして探検家としての功績

と人がらに感銘しました。夜にはぶらりと飲みに行き、カウンターの隣

の人と多少の縁とばかり話をするのも面白いものです。 

今年は、高千穂の夜神楽、高知のカツオ、日本海の魚などをつま

みに、地の酒を味わいにぶらり行きたいなと思います。本年もよろしく

お願いします。 

  新年明けましておめでとうございます 
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あけましておめでとうございます。確か前回はパース（絵）を描けるよ

うになりたいとか書いてみたりしましたが全く練習をしておりません（笑） 

昨年は、夏に子供とサッカーをしようと入念な準備運動をしている最

中に股関節を痛め、そこからその謎の痛みがずっと続いております。通

常時は問題ないのですがある角度で脚を一歩を踏み出すと思わず“あ

ぅっ”と声が漏れてしまいます。街中、仕事中の事務所内でもいきなり声

が出てしまうのでこのままでは周りにいる人から危ない奴だと思われま

す。なので今年は股関節を中心としたストレッチや筋トレを行い健康的

な体を手に入れたいと思います。 

ラプロス社員より皆様へのごあいさつです 

 

  

明けましておめでとうございます！ 

令和２年にチャレンジしたいことは、 

＜１２ヶ月 連続契約＞ 

平成初期、若い頃に１１ヶ月連続目標達成ということで表彰し

ていただいたことがありました。月末最終日まで目標達成が見え

ておらず、たまたま月末にモデルルームに来場したお客様に頼

み込んで、即日契約していただいた月もありました。 

令和初期、ベテランとなりましたが、１２ヶ月連続契約にチャレ

ンジしたいと思います！もし、連続できない場合でも、年間１２契

約を頑張ってみたいと思います。 

＜今年も走ります＞ 

昨年は、フルマラソンに初挑戦し、福岡マラソンを何とか（歩か

ずに）完走＆完食しました。 

今年は、ハーフ１時間５０分ギリを達成し、ハーフマラソンの自

己ベストを更新したいと思います！ 

東京マラソン２０２１の抽選にもチャ 

レンジしてみます(^^)/ 

 

テーマは「今年挑戦したいこと！」です 

 

皆様、明けましておめでとうございます。 

昨年も大変お世話になりました。 

今年もよろしくお願い致します。 

今年は「五秒ルール」を意識していきたいと思っています。「五秒ルー

ル」は、アメリカのメル・ロビンスさんが提唱しています。 

簡単に言うと、「人は何かをしようとするとまず言

い訳を考えるから、その言い訳を頭に浮べる五秒

以内に強制的に体を動かす」というもので、例え

ば、朝ベッドから起きる際に、「もう少し大丈夫・・」と

か思う前に、「5,4,3,2,1、GO！」と唱えて強制的に

ベッドから起き上がるのです。 

私は、多分にもれず言い訳マンです。でももう考

える年齢ではないです。後半の人生に向けて、今

年は五秒ルールで動き出す癖をつけていきます。 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 新年明けましておめでとうございます。 

 ２０２０年もよろしくお願いいたします。 

 昨年の４月に入社してから早９ヵ月…。少し 

は社会人として成長できていますでしょうか？ 

社会人になってからは休日を有意義なものにしようと、目的もな

く外出をしておりました。百貨店へ行き接客の仕方を観察したり、

本屋では電話での言葉遣いの本を探してみたり。はたしてそれが

どれだけ実践できているかはいったん置き、有意義な休日を送る

ことが出来ました。 

２０１９年の目標であった「出不精を直す」ことは達成できたの

で、２０２０年は「運動」に挑戦したいと思います。歩く、走る、ジム

に通う…選択肢は多いですね。何か良い運動がございましたらお

教えください。 

本年も邁進していく所存ですので、温かく見守って頂けますと

幸いです。 

 

 あけましておめでとうございます。 

 新しい年を皆様と共に迎えられ心より感謝しています。 

 昨年は明仁上皇が生前退位され、皇太子「徳仁親王」が即位されま

した。即位の為の諸々の式典を通じ新天皇の素晴らしい人格と品挌を

感じ、きっと良い時代になると思われました。 

ことわざに「歳月人を待たず（時は人の都合など関係なしに過ぎて

いく）」とか「光陰矢の如し」とかあります。時間は待ってはくれません。

するべきことは早め早めにと心がけましょう。 

今年の干支は「庚子（かのえ・ね）」です。「庚」の意味は、かわる、転

身する（結実の後）。「子」はネズミで、多産で多くを生むということで、

当に植物が土中で発芽した瞬間で新しい芽吹きと繁栄の始まりという

意味で、新しいことを始めると上手くいくということだそうです。新しい

生命のスタートの年です。私も何か新しいことを見つけて始めようと決

意！とまではいかないが考えています。 

 

 明けましておめでとうございます。 

 今年のテーマは「２０２０年への挑戦」、オリンピックの年でもあり、当社も

戸建てに挑戦しています。お客様に喜んで頂けるプロスぺリテの戸建ての

中で、私は土地の仕入れについて量より質に重点を置き頑張っていこうと

思っております。良い住環境として、駅近、道路付け、地形、環境、等条件

はいろいろ有ると思いますがそれらの条件を全て満たす様な土地探しに

挑戦しようと考えています。条件に合う土地は千に３つ、と言われています

がこの足で千と言わず土地情報を得、その中から１ケ所、２ケ所でもお客

様に「買って良かった」と喜んでもらえる土地探しに挑戦します。大事な値

段も「安かろう」も条件の１つです。 

第２は、 「When a thing is funny search it carefully for a hidden truth.」 

上記の英文のように、今年から若い時の様に何かおかしい時は真実に

こだわって行きたいと考えています。 

この２点が私の挑戦です。今年もラプロスをよろしくお願い致します。 

皆様におかれましても良い年であります様に祈っております。 

  

 明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。 

 今年は「５００円玉貯金」に挑戦したいと思います。最近、お金を貯めようと

思っていても、何かと出費が重なり「貯金って難しいな」としみじみ感じており

ます。そんな時、中学生の頃に貯金していたことを思い出しました。貯金箱は

可愛い豚の形をしたものを使っていました。お小遣いをもらった時に５００円

玉をチャリン！と貯金箱に入れる。これを何度も繰り返し行っていました。 

ある日、友人と買い物に出かける予定があり、財布の中身を見るとお金が

ない！そんな時にふと貯金をしていたことを思い出しました。可愛い豚さんを

逆さにしてキャップを取り、貯金箱を振るとお金がジャラジャラと出てきました。

あの時の感動は今でも忘れません。 

あの時の感動を再び味わうために今年は５００円玉貯金に挑戦したいと思

います。 

 

 明けましておめでとうございます。 

 本年もよろしくお願い致します。 

 本年は東京オリンピックの年ですね。東京に行くことはできませんが

テレビの前で応援したいと思ってます。オリンピックの年はスポーツを

始める方が多いと聞いたことがあります。私はスポーツというより運動を

したいと思ってます。特に子供と一緒に公園などに行き一緒に動き回

りたいです。昨年は忙しさもあり子供との時間をしっかり取れなかった

のではないかと反省しております。今年は子供の起きている時間に帰

り、一緒にお風呂やご飯を食べる。お休みの時庭や公園など外で遊

ぶ。 

そんな当たり前のことなのかもしれませんが 

しっかり時間を取ってより良い１年にしたい 

と思っております。 

そのためには働き方改革が必要です。 

仕事を見直し、協力各社の力もお借りし 

つつ効率化していきたいと思います。 

 

 

 

 新年あけましておめでとうございます。 

 本年もどうぞよろしくお願いいたします。 

 昨年は重～～い腰を上げ、８月から 

約２ヶ月間のパーソナルジムに通いました。 

週に２回、約１時間の筋トレをし、糖質制限という食事制限もしまし

た。いわゆる「ライ○ップ」のような内容です。 

運動習慣のない私にはその筋トレはとても過酷で（もちろん資

格を持ったトレーナーさんの指導のもとなので安全ですが）、「うぅ

ー！」とか「はぁー！」などと言いながらがんばりました。食事制限

はというと、社員の皆さんにお昼ごはんのメニューを見られては

「もしかして鍛えようと？（あの久保山が！）」と言われる状況でし

た。そんな日々を送り、がんばった結果、７キロの減量に成功しま

した～！！ 

もっともっとシェイプアップをして、今年は 

山登りに挑戦し、景色を楽しみながら運動 

できる体にしたいと思います。 

身軽になって、テキパキ軽々とお仕事にも 

邁進していきたいです。 

 

 

 

 

ラプロススタッフ一同 
本年もよろしく 

お願い申し上げます。 

 

 

 


